

WorldSkills 2024

Préparatifs pour les WorldSkills 2024 en cours



Vainqueur des SwissSkills, Cedric Lang se prépare actuellement aux WorldSkills 2024 qui se dérouleront du 10 au 15 septembre 2024 à Lyon (France). Nous avons demandé à Cedric et son entraîneur Martin Schär quelle était la situation actuelle.



Questions à Cedric Lang

En quoi ta vie a-t-elle changé depuis ta victoire aux SwissSkills en septembre 2023 ?

«Après les SwissSkills, j'ai commencé mon service civil auprès de la fondation Altra à Schaffhouse, une nouvelle expérience pour moi. Je peux maintenant participer aux WorldSkills et je me concentre sur la préparation. Peu de choses ont changé, je poursuis toujours mes objectifs et j'essaie d'accomplir mes tâches et mon travail du mieux possible.»

Comment t'entraînes-tu pour les WorldSkills qui auront lieu du 10 au 15 septembre 2024 à Lyon, en France ?

«Comme je suis encore en service civil, je travaille tous les jours sur la théorie dans les différents domaines thématiques. Martin Schär, mon entraîneur, m'a également fourni des capteurs et un oscilloscope que je peux utiliser chez moi dans mon atelier. Fin janvier, j'ai pu participer aux cours de techno-diagnosticien à Aarberg, dans le cadre desquels nous avons abordé l'hydraulique et les moteurs. À partir de la mi-avril, je travaillerai à nouveau dans mon ancienne entreprise formatrice et j'approfondirai mes connaissances pratiques. Je me concentre actuellement sur l'hydraulique et l'électrotechnique.»

De quoi te réjouis-tu le plus à Lyon ?

«Je me réjouis de mettre mes compétences à l'épreuve, d'acquies de nombreuses nouvelles expériences et de nouer de nouveaux contacts.»



Questions à Martin Schär, entraîneur

Vainqueur des SwissSkills, Cedric Lang représentera la Suisse aux WorldSkills 2024 dans la catégorie «Heavy Vehicle Technology». Quelle impression te donne-t-il ?

«Cedric est un type extrêmement concentré et un vrai esprit vif. Il poursuit ses objectifs avec une cohérence et une ténacité que l'on voit rarement chez les gens de son âge. Il relèvera les défis des WorldSkills !»

Sur quoi te concentres-tu pour l'entraînement ?

«Il s'agit actuellement de consolider les bases de la technologie des moteurs et de l'hydraulique. Lorsque les listes d'infrastructures et d'outils pour Lyon seront disponibles à la mi-avril, nous pourrons éventuellement en déduire les thèmes qui seront examinés. Nous l'intégrerons bien entendu à l'entraînement ...»

D'où vient la plus forte concurrence cette année ?

«Les Asiatiques, et en particulier les Chinois, avaient déjà réalisé une performance impressionnante aux WorldSkills 2022. Les WorldSkills auront lieu à Shanghai en 2026. Dans un tel contexte, les Chinois vont certainement aussi investir beaucoup dans les préparatifs. Mais les Français tenteront eux aussi de briller lors de leurs championnats du monde à domicile.»